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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

QBK NEWS
北九州市立大学生協ひびきのキャンパス

「一番人気は？メニュー総選挙」
取り組み概要
日時：2022年6月20日～7月1日
場所：ひびきのキャンパス食堂
参加者数や組合員の反応：総選挙の期間
中、合計で約500人の組合員が参加し、食
堂の利用者も増加した。

POINT.1

ひびきのキャンパスは１学年270名程度の学生が在籍していますが、
メニュー総選挙の企画中、教職員も合わせると約500人の組合員が参
加し、非常に盛り上がったイベントとなりました。また、上位にラン
クインしたメニューは期間限定で割引を行い、食堂の利用者も10%以
上増加しました。
コロナ禍で活動が制限され、なかなかこのようなイベントを行うこ

とができていませんでしたが、今回のイベントを通してひびきのキャ
ンパス全体が盛り上がる企画となりました。

実は、500人の組合員が参加したイベント！

POINT.2

コロナ以前と比べて食堂の利用者数が少ないという職員の声から今
回の企画が実現しました。これまでなかなか職員と学生が協力して企
画を行うことができていませんでしたが、企画内容の立案から、どう
すれば多くの組合員に参加してもらえるかなど職員の方と相談し、
しっかりと企画を作り、運営することができました。
職員の方との関りもより一層深くなり、これまでよりも規模の大き

な企画にチャレンジすることもできます！

職員と相談、協力して実現！

背景や概要：コロナ禍で、何か組合員を
盛り上げられるようなイベントをしたい
という想いがきっかけで生まれた企画。
自分が好きなメニューに投票し、上位の
メニューは割引などを行った。

ご質問や[QBK NEWS]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 石田有輝 ]

Ishida.Naoki@univ.coop

POINT.3

今回の企画は新しく入った学生委員会1年生にとって初めて行う店
舗企画でした。不安な部分もありながら、組合員に積極的に参加を呼
びかけたり運営の部分でしっかり協力しあい、メンバー同士の絆を深
めることができました。今後もこのような様々なイベントを通して、
より活気あふれる生協学生委員会を目指していくことが学生委員会の
さらなる発展につながります。

活動を通して、メンバー同士の絆も深まった！
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